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⒍まとめ
　今回の大会は、ドバイ７sの時に一緒だった人たちと久しぶりの再会でした。
ピッチは6−７コートあり、試合前には気をつけること・意識することを赤い紙に書き込んで、試
合前に書いたことをコーチに伝えて試合後にレビューを行うことになっていました。
　ピッチごとにコーチが違うので、毎回違うコーチからレビューをもらうことが出来ていたので
試合ごとに意識することが増えてその中でも決めたことをやり切ることを意識していました。
　１日目は男子の試合を３試合行いましたが、スピードがはやいので頑張ってついていくことを
意識していましたのと、前回のシリーズで言われていたBD間のスピードの5−６歩も特に意識して
行なっていました。
　２日目は女子のセミファイナル・男子・女子のファイナルの３試合を担当させてもらいました。
たくさんのお客さんがいる中でのファイナルは選手の時同様に最高の気分でした。
　今回は毎回違うコーチの方が見てくださっていたので、決勝を担当させてもらえて少し認めら
れたような気がして嬉しかったです。
　また次も大事な試合で担当させてもらえるよう、常に成長できるようにパフォーマンスを上げ
ていきたいです。
　大会を重ねるたびにレフリーの方とのコミュニケーションが増えているような気がしています。
英語もこのまま少しずつ慣れていけたらいいなと思っています。
　今回も素敵なトーナメントに参加させてもらえて幸せでした。ありがとうございました。


